

# EL NOTICIERO BALEAR

DIARIO DE AVISOS Y NOTICIAS

UNA peseta al mes.

Redaccion y Administracion, S. Pedro Nolasco, 7, de 8 m. á 8 n.

Teléfono núm. 190

AÑO I.

Palma Lunes 20 de Julio de 1891.

NUM. 111.

## Sección Insular

Deja bastante que desear la imperfecta manera con que llevan á efecto su cometido muchos de los barrenderos de esta capital.

Hemos observado que contribuye á ello poderosamente el pésimo estado de los carros que se utilizan para la conduccion de basuras, que apenas puestas en movimiento, van sembrando el piso de las calles con las que se desprenden de su interior, efecto de estar en su mayoría desvencijados é inservibles.

Es lo cierto, que dicho servicio se hace en malísimas condiciones para el vecindario, que en muchas calles se vé obligado á prescindir del barrendero, emprendiendo por su cuenta la limpieza de la vía pública.

Siguen en su inculca costumbre de sonrojar á las jóvenes que pasan por sus inmediaciones, ciertos mozos que de ocho á nueve de la mañana se sitúan en la plaza Mayor, con el deliberado intento de ofender el recato de las doncellas con sus obscenidades y sandeces.

Ayer mañana tal debió de ser el olor de la *floreilla* con que al pasar obsequió á cierta joven uno de aquellos *tenorios*, que esta, poseída de verdadera indignacion, hubo de castigar su audacia arremetiéndole con una cesta que llevaba; los *colegas* del *galanteador* celebraron la ocurrencia profiriendo estúpida risotada, avergonzando á la muchacha, que obtuvo por marcharse á toda prisa á fin de rehuir la presencia de aquellos libertinos.

En la calle de Santañ, al anochece de ayer dos mujeres de las de pelo en pecho armaron una pelotera de las de órdago, acabando por los, en casos tales, reglamentarios tiros del moño, seguidos de los indispensables arañazos, que pusieron la cara de una de las contendientes hecha una verdadera lástima.

Los vecinos lograron, por fin, poner en paz á las aguerridas mozas, terminando la fiesta con el empleo del *árnica*.

El celoso Administrador de la estafeta de la villa de Inca D. Francisco Pons, ha sido trasladado con ascenso á la Central de Valencia.

Existe en esta ciudad una señora, adivina, maga, hechicera ó lo que sea, que segun se nos dice, es por lo aprovechada una verdadera alhaja; se nos asegura estar dotada de una *maña* especial para calentar de cascos á los incautos, que pagan con su dinero los disgustos que les origina con los embustes que les cuenta.

Entendemos que debe la autoridad cortar los vuelos á la aprovechada sucesora de la *famosa sonámbula*, toda vez que no estimamos justo haya quien viva regaladamente *embaucando* el prójimo.

La banda de Filipinas amenizó ayer la velada en el paseo del Borne. La concurrencia que acudió á dicho paseo fué numerosa y distinguida.

A las ocho de la mañana salió ayer para Ibiza y Alicante el vapor *Union*, con el correo para ambos puntos, once pasajeros y varios efectos.

A las cinco y media de esta mañana ha dado fondo el vapor *Palma* procedente de Valencia, con la valija, efectos y 24 pasajeros, entre ellos cinco alumnos de la Academia militar.

En la villa de Inca la difteria deja sentir sus terribles efectos; cinco ó seis víctimas causó durante la última semana, entre ellas una niña ya crecida, pues contaba la infeliz muy cerca de seis años.

Unimos nuestro ruego á los de *La Villa de Inca*, y al igual de nuestro ilustrado colega, deseamos vivamente cesen para siempre las desgracias que causa en dicho paraje aquella tan horrible dolencia.

En la Plaza de Santa Eulalia se vendia esta mañana la carne de los toros lidiados ayer an nuestro Circo Taurino.

Nos dicen de Felanitx, que en los viñedos de aquella comarca el *mildew* no se ha desarrollado este año con la prodigiosidad de los anteriores.

Ello, no obstante, como medida de prevención, han sido muchos los viticultores que han dado á sus cepas una buena raciada de sulfato de cobre.

En la mayoría de los pueblos del interior de esta isla siguen muy encalmadas las compras de vino, y aun las pocas que se realizan alcanzan precios sumamente bajos.

En muchas partes abundan las existencias, imponiéndose la necesidad de vender por necesitar los propietarios las bodegas, ante la proximidad de la nueva cosecha.

Ayer fué conducido á la última morada el cadáver de nuestro antiguo amigo y compañero D. Juan Ricardo Gilet, cajista que ha sido durante muchos años en la imprenta de D. Juan Colomar y persona de recomendables circunstancias, gozando de general aprecio entre sus compañeros de arte, por su carácter afable y alegre.

Tomamos parte en el sentimiento que embarga á su familia, deseando la paz eterna para el alma del finado.

Esta madrugada un vecino de Santa Catalina se cayó desde lo alto del tablado colocado para tocar los músicos en la calle de Soler de dicho arrabal, causándose una gran contusión en el hombro.

Fué asistido por nuestro particular amigo y aventajado médico don Miguel Berga, que declaró grave el estado del contuso, que con las debidas precauciones fué conducido á su casa, en donde continúa sumamente grave.

Se están haciendo reparaciones en la maquinaria del vapor *Cataluña*, amarrado al extremo del muelle desde hace algunas semanas.

Un perillán de los que acostumbra con sus malas artes burlar la

buena fé de los incautos, *birló* ayer mañana á un pobre labriego la cantidad de veinte y cinco pesetas.

La autoridad practica activas pesquisas para dar con el autor de la fechoría.

El próximo juéves saldrá para Barcelona y Marsella el vapor trasatlántico *Maria*, admitiendo carga, y pasajeros para dichos puntos.

Esta mañana ha sido trasladada á la nueva iglesia de San Magin del arrabal de Santa Catalina, la campana que aun existia en el antiguo templo, hoy convertido en escuela pública.

Ayer por la mañana desprendióse una teja del alero de una casa de la plaza Mayor, causando una leve rozadura en la cara de un hombre, que en aquellos instantes acertaba á pasar por el lugar de la ocurrencia.

Después de curado en la farmacia del señor Escaff, pudo seguir por su pié su derrotero, que momentos antes interrumpió el desgraciado percance, con lo que dicho queda no fueron de trascendencia las consecuencias, de lo que de veras nos alegramos.

En la plaza de toros, poco después de empezada la corrida, el conocido médico señor Martorell, hechó á faltar de su bolsillo un monedero de plata que contenia unas sesenta pesetas en metálico.

Ignora nuestro amigo el señor Martorell la causa que motivó la pérdida, inclinándose á creer tuvo efecto al saltar al callejon, poco antes de soltar el primer toro.

De esperar es que la persona que haya encontrado la referida cantidad, la entregue á su dueño, quien además de agradecerlo gratificará el hallazgo.

Procedente de Ruhan y Valencia llegó ayer por la mañana á nuestro puerto el vapor *Balear*.

En la calle Mayor de Santa Catalina un carruaje tirado de una vigorosa mula dió anoche un soberbio topetazo con uno de los coches *ripert*, produciéndose con tal motivo entre los pasajeros de ámbos vehiculos la consiguiente alarma, principalmente entre los pertenecientes al bello sexo, que recibieron un susto mayúsculo.

Venturosamente no causó el hecho desgracias personales que lamentar.

El vapor *Salinas*, que dijimos ayer habia llegado de Ibiza conduciendo pasajeros para la corrida de toros, sabemos no llegó, cuya rectificación hacemos constar, como tambien la versión de que, al decir de muchos, obedece el hecho á no haber reunido el citado vapor el pasaje suficiente para emprender viaje.

D. Francisco Ganet dueño de la acreditada pasteleria de la calle de Cererols, falleció anoche después de aguda enfermedad pulmonar.

Acompañamos á su familia en tan doloroso trance y rogamos al

Todopoderoso que le haya cobijado en su seno.

## Notas taurinas

DESDE LA BARRERA  
Despreciando del mar riesgos y azares, ante los cuernos de los Colmenares, Mahon y Palma con amor se abrazan y entre música, brindis y apretones son la envidia del orbe y sus naciones, porque no hay en el mundo cosa igual ni mejor, que la fiesta nacional.

A las cuatro y media en punto, casi llena la plaza y vacíos los bolsillos, da comienzo la tan amenizada y cacareada función bajo la presidencia del Sr. Santandreu, fusionista él y primer teniente de Alcalde él, por la gracia de D. Pascual.

Y aquí en confianza diré á Vds., los que me lean, que como soy tan pésimo revistero como desabrada la corrida de ayer, pongo por novillada, no pienso escribir una revista y solo las notas tomadas desde la barrera, al revuelo de un capote.

A los acordes de *Pan y Toros*, entonados por las dos bandas gemelas, se presentaron los chicos, no sin que antes ocuparan el palco 68, unas *barbianas* que debían de ser muy populares por los saludos que las dirigieron y que la verdad sea dicha, partian los corazones.

Y rompió plaza *Tejon* que era un toro de carton, con perdon sea dicho. Los chicos y los maestros le enseñan de lejos el capote, marran *Plácido* y *Virtuandú* que están de tanda y al entrar en suerte el colmenareño cae *Plácido* acudiendo al quite *Jarana*. Muere un caballo á manos de un mono sábio. El público grita y acude. Amaré que al apearse queda descubierto coleando *Jarana*; le ponen *Salteret* y *Zoca* tres pares de pendientes al cuarteo los dos primeros y al relance *Salteret* al repetir y sale en fin *Fabrilo* con los trastos de matar.

Brindo por la muleta de D. Pascual que á los demás políticos sabe humillar.

Los chicos sacan al *buró* de la querencia de una de sus víctimas y *Fabrilo* despues de tres pases naturales muy moviditos intenta uno de pecho *iguason!* y sale acosado; se tira para salir pronto del paso y da un pinchazo en hueso, saliendo por la cara, sigue la danza y una estocada en las tablas atravesada, baja metiendo el brazo cuando estaba fuera de cacho.

Y el público grita que se las pela mientras la empresa archiva buena moneda.

El toro vestia terno de luto riguroso. El diestro silbado lucía traje canela y plata.

*Rabanero* le llamaban en la vacada al segundo de los de Colmenar.

Sale del toril boyante y deja la plaza limpia de peones y súcia de capotes, los chicos huían y arrojaban la percalina, como diciendo, ahí queda eso.

A cambio de ocho varas en las que *Rabanero* demuestra más voluntad que poder y tres costaladas de recibo, manda pasar á banderillas el presidente, que anduvo en varas muy remolón por temor á los pitos.

En la arena, al retirarse la caballería, habia exhalado el último suspiro un jaco.

Cumplen el *Nene* y *Creus* con tres pares y medio, uno del primero superior de castigo y pasa el toro castellano á manos de *Jarana*, al cual ayuda *Blanco* con arte.

*Tabernero* ha llegado á la muerte con sentido y queriendo cojer.

*Jarana* despues de pasar el toro sin consecuencias, se arranca, resultando una

estocada hasta la mano baja y saliendo de la suerte embrocado.

Le llamaban al tercero  
Relojero  
y era hermoso, bien armado  
Colorado,  
y además de guason y de embustero flojo al hierro.

Tomó ó le dieron tres varas, sumando los marronzos de reflon, sonando seguidamente el fatídico clarín.

El público por pedir algo pide fuego y se arma una bronca pacífica.

Pajalarga y Pulga le adornan el morrillo; y al notar la prisa que se dan, me pregunta mi compañero de barrera:

—¿Y esos pendientes que cuelgan son de casa de Forteza?

—No, mi amigo, esos son de á real y medio la pieza.

Salta Relojero por el tendido de sol.

Marcha Fabrilo á su encuentro y sin brega y con mucho azoramiento se arranca fuera de suerte con una estocada sin soltar, baja, que asesina al bicho de D. Máximo Hernan.

El público entusiasmado pide la oreja y arroja sombreros al diestro.

Como reiría Fabrilo  
interiormente  
al apreciarte, público  
inteligente.

Descanso con acompañamiento de la música de ambos continentes.

El cuarto toro sale boyante rematando en las tablas.

Al saltar la barrera alcanza al banderillero José Creus (Cuco) recibiendo un varretazo sin consecuencias.

Toma el de Colmenar hasta cuatro varas, amen de dos marronzos, demostrando poca voluntad.

En un quite se arrodilla Jarana y sale por poco tropicado.

Terminan los diálogos de caballería y pasa la res á banderillas, cumpliendo Salleret y Blanquito con tres pares y medio, saliendo en uno acosado el Blanquito.

Jarana despues de dos medios pases, intenta meter el brazo, resultando un pinchazo. Sigue la brega bailable y se tira á matar feneciendo el ciudadano de Hernan (que como sus hermanos ostentaba divisa azul celeste, de una estocada atravesada. El toro se acuesta, levantándole el puntillero, que acierta á la segunda.

Poder y voluntad tenía Confitero, que así se llamaba el quinto de la tarde.

Pero hombre, eso es irritante, que picar tan indecente, pero, Señor Presidente, eso no hay ya quien lo aguante por no tener precedente.

Caro demuestra buen deseo, pero recarga mucho la suerte.

El público pide pongan palos los maestros y estos se chicolean con los rehiletos, clavando medio par de ellos Jarana por estar el toro guason y estable y al repetir otro par entero y Fabrilo un par, todos vulgares, vulgarísimos.

Fabrilo propina un discurso á los demócratas que ocupan el tendido de sol y despues de una faena sin lucimiento, como suya, y un pinchazo, se arranca con un bajonazo y van quince.

Cierra plaza Cigarrero, que era castaño y feo de fisonomía.

Jarana que vestía azul marino se abre de percal y aunque atropelladas y medio hilvanadas, para á la res con dos navarras, rematando con una de farol.

Matacán, al picar rompe la puya, quedando prendido al bicho el rejón. Caro, con ganas de picar moja en varias ocasiones.

Mueren dos potros.

Los piqueros tiran á desollar á la res como en el acto anterior.

Mi compañero se compadece de la fiera, pero es lo que yo digo, porque no es uno cornudo..... pues por eso.

Blanquito y Pulga cuelgan dos pares y medio y pasa á Jarana con frescura y con bastante más arte que su colega Fabrilo y despues de una brega corta, la más lucida de las doce anteriores se tira á volapié, sin que yo pueda enterarme de la estocada que da fin á los días del último colmenareño.

RESÚMEN.

La corrida, menos que regular y con vistas á novillada.

Los matadores encariñados con la olla.

Pasando, Jarana, especialmente en el sexto toro.

De la gente de caballería distinguióse

Caro por su voluntad, pero todos tiraron á desollar las reses.

De los banderilleros el Blanquito, el Pulga y el Zoca.

La gente trabajadora.

El ganado flojo en general, escepcion del segundo, quinto y sexto que demostraron más voluntad que poder. Abundaron los bueyes.

El servicio de plaza ménos mal que en otras ocasiones.

La Presidencia acertada. Le guñaría el ojo D. Pascual que hasta en los toros es de providencia de los suyos.

Caballos muertos en la plaza ocho, uno en la cuadra y otro herido.

El calor muy sofocante la empresa despampanante aprovechó la ocasión de hacer su Agosto. Adelante, y hasta otra

FILEMÓN.

Correo de hoy

Marsella 16.—Ha producido aquí grandísimo entusiasmo la noticia de que la comision del Senado ha aprobado el proyecto relativo á los trabajos del saneamiento del puerto de Marsella.

Paris 16.—En la sesion celebrada por la Cámara de diputados en la mañana de hoy han sido aprobados los derechos arancelarios de los trabajos en madera, espartería, cestería y otros análogos.

Lisboa 16.—En breve se promulgará una conmutacion de penas á los sentenciados por causas políticas; pero esta conmutacion no se hará extensiva á los delitos de imprenta, ante la actitud agresiva y violenta de algunos periódicos.

Paris 16.—La Cámara ha aprobado hoy los últimos artículos de los nuevos aranceles de aduanas.

Paris 1h.—La huelga de empleados de ferrocarriles ha tomado bastante desarrollo.

Debido á la falta total de empleados, la compañía del Oeste vióse obligada á cerrar la estacion de mercancías.

Los huelguistas en número de 6.000, reunidos nuevamente en el Tivoli Vauxhall, han votado persistir en su actitud de resistencia.

Buenos Aires 17.—Cotización del oro día de ayer, 361.

Viena 17.—El ministro de Hacienda ha declarado en la Cámara de diputados que está ultimando, y muy pronto presentará en el Parlamento, un proyecto de prescripciones legales sobre el asunto de las refinerías de azucar en Austria-Hungria.

Paris 17.—El tribunal de apelación del Sena ha confirmado las sentencias de las condenas impuestas á los cuatro acusados en el asunto de la melinita, Turpín, Tripone, Fassler y Feuvrier.

Milwankie (Estados Unidos) 17.—Ayer, al mediodía, estalló una horrorosa tormenta, que destruyó numerosos edificios en la parte alta del barrio de la City.

Al derrumbarse una de las casas, se pultó á cincuenta obreros,

De entre los escombros van extraídos ya tres cadáveres, temiéndose que todavía haya alguno más. Las pérdidas materiales son enormes, y la consternacion es general.

Se cree que la tormenta habrá ocasionado también grandes daños en otros barrios.

Paris 17.—El Consejo Colonial de Cochinchina ha teleografiado al gobierno declarando que rechaza la tarifa general de aduanas, por considerarla ruinosa para aquella colonia.

Añade que aceptará por patriotismo las tasas aduaneras para los productos que tengau similares en Francia, pero solicita continuar con sus tarifas para los demás productos.

Paris 17.—Continuan adoptándose medidas enérgicas para evitar cualquier complicacion en el asunto de la huelga de los empleados de ferro-carriles.

Se dice, que á petición de las compañías, el prefecto de policia ha ordenado que todas las líneas de los alrededores de París sean custodiadas en una distancia de diez kilómetros por la gendarmería y guardia republicana de á caballo.

Numerosas patrullas han estado recorriendo toda la noche las vías.

Destacamentos de guardias de la paz custodian los talleres. Se han dado órdenes terminantes para que sean detenidos todo huelguista que trate de ejercer coaccion con sus compañeros.

Londres 17.—El periódico Le Financier asegura que la casa River Blake Bank se ha negado á pagar 45 mil libras

esterlinas de billetes del gobierno argentino, lo cual ha producido baja de una libra en sus acciones.

El mismo periódico entiende que los bancos anglo-argentinos esrablecidos en Lóndres, deben fusionarse, y el Banco de Inglaterra, que garantiza á la casa Baring, auxiliar á aquellos.

Paris 17.—La huelga parcial de obreros de los ferro-carriles continúa pacíficamente.

Gracias á las medidas tomadas por la policia y la guardia republicana en los alrededores y en el interior de los talleres, el ingreso de los trabajadores que no quieren la huelga se ha efectuado sin incidente en las estaciones del Oeste y Norte.

Sin embargo se temen disturbios, por lo cual, esta mañana, han sido ocupadas militarmente las estaciones del ferro-carril de circunvalación y de los pueblos inmediatos á París.

Paris 17.—La crisis ministerial preocupa hoy, en primer término, la atención pública.

Es general la creencia de que la crisis será conjurada, y que el gabinete actual podrá continuar durante las vacaciones del verano.

Una prueba de ello es que el 3 por 100 francés no ha tenido más que diez céntimos de baja desde la clausura de ayer á la apertura de hoy. Erte descenso quedaba reducido á cinco céntimos á la una de la tarde.

Sin embargo, los mismos ministeriales reconocen que en la próxima legislatura inevitable una modificación profunda en el gabinete, en vista de que cada vez se presenta más relajada la disciplina de la mayoría.

En la sesión de esta mañana la Cámara no se ha ocupado más que en la cuestión arancelaria.

En la de esta tarde se tratará del incidente sobre la interpelación Lanz.

Se cree segura la victoria del gobierno, sobre todo despues de haberse recibido á la una de la tarde un despacho de Berlín, diciendo que la Gaceta de la Alemania del Norte, órgano oficioso, declara, según un despacho de Strasburgo, que es completamente falso que las autoridades alemanas se nieguen á visar sistemáticamente los pasaportes de los comisionistas franceses.

Por lo tanto, la interpelación Laur cae por su base. Se aprobará una orden del día de confianza al gabinete.

Madrid 18.—La Gaceta publica la ley prorrogando por treinta meses la terminación de las obras de la línea de Villena á Alcoy, con un ramal á Yecla.

También publica una circular del ministerio de la Guerra desestimando las instancias que se han dirigido á aquel centro en súplica de aumento de plazas en las anunciadas convocatorias de la Academia militar.

Ha fallecido el editor D. Joaquín Pi y Margall. Esta desgracia hace imposible que D. Francisco asista á los Juegos Florales de Valencia.

Paris.—Ha fallecido en Bruselas, víctima de una tuberculosis, la amante del ex-general Boulanger. Murió en brazos del ex general. Créese que es posible que ahora tome nuevos bríos el boulangismo.

En el proceso instruido á los socialistas de Roma con motivo de los sucesos del 1.º de mayo, han sido condenados á carcel cuarenta y cuatro procesados, quedando siete absueltos.

San Sebastián 18.—Ha llegado la corte, habiéndose dispensado á la real familia un recibimiento cariñoso.

La población está engalanada, habiendo acudido mucha gente á ver á las personas reales á su paso por la carrera. Los reyes han sido vitoreados y saludados respetuosamente por todos.

La escrófula, raquitismo y linfatis-

mo, no pueden resistir al tratamiento de la «Emulsión Scott»

(Desconfiar de las imitaciones)

Valencia 28 de Mayo de 1857.

Tengo en mi práctica particular, como en uno de los colegios de primera enseñanza de los más concurridos de esta capital, ocasiones repetidas de administrar la Emulsión Scott, obteniendo siempre muy buenos efectos, especialmente en los niños afectos de linfatismo y escrofulismo, reuniendo además la apreciable ventaja de lo bien que la aceptan estos enfermos, sin repugnancia y sin alterar en nada sus funciones digestivas, como á menudo acontece con el uso del aceite simple de bacalao.

DI. MANUEL ALONSO.

Cultos

MAÑANA MARTES

Santoral: Stos. Daniel prof., Victor, Alejandro, Feliciano y Longinos mrs. y Sta. Prajedes vg.

Jubileo de cuarenta horas: Continua en S. Miguel en sufragio de una difunta. Exposicion á las 6 y misas rezadas hasta las 12 con meditacion durante la de las 11 y media; por la tarde los actos de coro, meditacion, estacion y reserva.

Cultos sagrados: En Montesión á las 7 y media durante una misa el ejercicio de S. Alonso Rodriguez.

En Sta. Cruz al anochecer el ejercicio de S. Luiz Gonzaga.

Corte de Maria: En San Cayetano á Nuestra Sra. del Amor Hermoso.

Movimiento local

Reses sacrificadas en el Matadero

Dia 18

Lanares 120.—Vacunas 12.—Total 132.

Hospital civil

Dia 19.—Movimiento de enfermos.—Entradas, varones 0, hembras 1.—Salidas, varones 0, hembras 1.—Defunciones, varones 0 hembras 0.

Defunciones

Dia 19

Antonia Seguí, 84 años, Son Magraner, consunción.

Jaime Adrover, viudo, 45 años, Hospital, bronquitis.

Juan Ricardo Gilet, casado, 43 años, Cordelería, endo-carditis.

Pedro Juan Humbert, 3 años, Moncades, auto-infección.

Faustino Millares, 2 años y medio, Canals, sarampion.

José Matas, 16 meses, Fiol, entero-colitis.

María Malberty, 12 años, San Miguel, tuberculosis.

Margarita Terrasa, 8 años, Son Llull, laringitis, enterrada en la Vileta.

Se ha extraviado un

perro de caza ibicenca.

Rafael Colomar Salero gratificará al que lo presente.

Cambio Mallorquín

La Junta de Gobierno ha acordado repartir once pesetas por acción á cuenta del actual ejercicio, que se harán efectivas todos los lunes, miércoles y viernes desde las diez de la mañana hasta la una de la tarde, á contar desde el día 20 del corriente.

Palma 18 de Julio de 1891.—El Director Gerente, Jacinto Feliu y Ferrá.

Servicio Telegrafico Particular

DE LA PRENSA ASOCIADA.

Madrid 18 á las 4'5 t.

Málaga.—El fiscal ha calificado de asesinato el crimen de Laring y pide para el Sr. Pelaez cadena perpetua y diez mil pesetas de indemnización.

Madrid 18 á las 7'45 n.

Oporto.—Anoche una banda de música que tocaba en la Plaza, tocó la Marsellesa; la policia la hizo callar, el público protesta, la policia quiso hacer detenciones recibiendo palos, sustos y carreras.

Madrid 19 á las 7'15 n.

En Jadraque, Guadalajara, están ardiendo veinte casas. Sigue el incendio.

Llegó á Cádiz la embajada marroquí.

Mañana vendrá á Madrid en donde permanecerá una semana.

Madrid 19 á las 10'30 n.

Asegúrase que en la reforma que se trata de introducir á la ley municipal, los tenientes de Alcalde los nombrará la Corona en las poblaciones importantes.

Se ha propagado el fuego á diez casas mas en Jadraque.

Madrid 20 á las 12'50 m.

Terminó el incendio de Jadraque; solo seis casas han sido destruidas por el fuego; las noticias comunicadas por el Alcalde han resultado exageradas.

El martes se celebrará Consejo; créese que en dicho día se indultará los reos de Málaga.

En Orense falleció el poeta Alarcon.

PALMA.—IMP. DE BARTOLOMÉ ROTZES